Mientras incorporáis los poderes de la verdad y la pureza a vuestra forma, mantened un *equilibrio* entre ser un hijo y un amo.

Hoy el Padre verdadero, el Profesor verdadero y el Satguru está viendo en todas partes a Sus hijos que son personificaciones de la verdad y personificaciones del poder. Debido a que el poder de la verdad es el más elevado, la base del poder de la verdad es la pureza completa. No dejéis que haya nombre ni rastro de la impureza en vuestros pensamientos, palabras, acciones, relaciones, conexiones o incluso en vuestros sueños. ¿Qué es visible en la forma práctica de esa pureza? La divinidad es claramente visible en la cara y en el comportamiento de tales almas puras. En sus ojos tienen un brillo espiritual, en su rostro siempre hay alegría y en su comportamiento, en cada uno de sus pasos son karma yoguis como el padre. Todos vosotros estáis siguiendo el camino de la verdad (satyavadi) por medio del Padre verdadero en este momento. Muchas personas en el mundo dicen que están siguiendo el camino de la verdad y también hablan la verdad, pero solo la pureza completa es el verdadero poder de la verdad, y todos vosotros os estáis volviendo eso en este momento, en esta edad de la confluencia. Los logros elevados de esta edad de la confluencia son el poder de la verdad y el poder de la pureza, y los logros de estos son que todos los Brahmins seréis deidades en la edad de oro y seréis puros tanto en el alma como en el cuerpo. A lo largo de todo el ciclo del mundo, ninguna otra alma se vuelve pura tanto en el alma como en el cuerpo. Ellos se vuelven puros en cuanto al alma, pero no reciben un cuerpo puro. Así que, en este momento todos estáis embebiendo esa pureza completa. Decís con dicha espiritual, ¿recordáis lo que decís con esa dicha espiritual? Recordadlo. Todos decís de corazón y por vuestra experiencia que la pureza es vuestro derecho de nacimiento. Un derecho de nacimiento se obtiene fácilmente, porque para lograr la pureza y la verdad, antes que nada, todos habéis reconocido vuestra forma verdadera de un alma. Habéis reconocido a vuestro Padre, Profesor y Satguru verdadero. Lo habéis reconocido y Lo habéis logrado. Hasta que alguien no reconozca su forma verdadera y a su Padre verdadero, no puede lograr la pureza completa o el poder de la verdad.

Todos tenéis la experiencia de los poderes de la verdad y la pureza, ¿no es así? ¿Sois experimentados? Esas personas intentan experimentarlo, pero no pueden conocer su propia forma precisa ni la forma del Padre verdadero con precisión. Sin embargo, mediante la experiencia de esta época, todos vosotros habéis embebido la pureza con tanta facilidad que la recompensa del logro de esta época es que la pureza de las deidades es *natural* y su *naturaleza*. Solo vosotros recibís la experiencia de esa *naturaleza natural*. Por lo tanto, *revisad* si habéis convertido en vuestra *naturaleza natural* los poderes de la pureza y la verdad. ¿Qué pensáis? Los que crean que la pureza es su derecho de nacimiento, ¡levantad la mano! ¿Es vuestro derecho de nacimiento o tenéis que hacer esfuerzos para ello? No tenéis que hacer esfuerzos para ello, ¿verdad? Es fácil, ¿no es cierto? Un derecho de nacimiento se logra fácilmente. No tenéis qué hacer esfuerzos para ello. La gente del mundo piensa que es imposible, mientras que vosotros habéis hecho posible y fácil lo imposible.

Los hijos nuevos que habéis venido aquí por primera vez, ¡levantad la mano! Achcha, los que sean hijos nuevos, felicitaciones a vosotros los nuevos, que habéis venido aquí por primera vez, porque BapDada dice: aunque hayáis llegado *tarde*, no habéis llegado aquí *demasiado tarde*. Los hijos nuevos han recibido la bendición de BapDada de que los que han llegado *últimos* pueden hacer esfuerzos *rápidos*

y entrar en la *primera división*; no el *primer número*, sino que pueden entrar en la *primera división*. Entonces, ¿tenéis esa valentía vosotros, los hijos nuevos? Los que lleguen *primero*, levantad la mano. Tened cuidado, vuestras manos se están mostrando en la *TV*. Achcha. Tenéis valentía. Felicitaciones por vuestra valentía, porque cuando tenéis valentía definitivamente tenéis la ayuda del Padre, y los buenos deseos y sentimientos puros de toda la familia Brahmin también están con todos vosotros. Por consiguiente, todos vosotros los nuevos, que habéis venido aquí por primera vez, aceptad muchos millones de veces de felicitaciones, felicitaciones, felicitaciones por segunda vez de BapDada y de la familia. Todos también estáis felices viendo a los que han venido aquí por primera vez, ¿no es verdad? Las almas que se habían separado se han vuelto parte de su familia una vez más. BapDada está feliz y todos vosotros también estáis felices.

BapDada junto con Dadi vieron un *resultado* en la región sutil. ¿Qué *resultado* vieron? Todos sabéis y aceptáis que sois amos e hijos, ¿no es así? Sois amos y también hijos. ¿Todos sois esto? ¡Levantad la mano! Consideradlo cuidadosamente antes de levantarla, no así como así. Baba lo tendrá en cuenta, ¿no es verdad? Achcha, bajad las manos. BapDada vio que fácilmente tenéis la fe y dicha de ser un hijo, porque todos vosotros os llamáis Brahma Kumars y Kumaris. Debido a que sois los hijos os llamáis Brahma Kumars y Kumaris, y a lo largo del día tenéis la conciencia de solo "mi Baba, mi Baba", pero después también Lo olvidáis. Sin embargo, Lo recordáis una y otra vez. También al hacer servicio las palabras "Baba, Baba" surgen naturalmente de vuestros labios. Si la palabra "Baba" no surge de vuestros labios, entonces este conocimiento no tiene ningún impacto en absoluto. El impacto de cualquier servicio que hagáis, las charlas que deis, los cursos que deis de los diferentes temas, la forma práctica y la prueba práctica de ese servicio verdadero es que los que escuchen vuestra experiencia también pertenezcan a Baba. Haced que las palabras "Baba, Baba" surjan de sus labios también. No deberían decir "hay algún poder" o "esto es bueno", sino que haced que experimenten "mi Baba". Esto se dice que es el fruto práctico del servicio. Tenéis muy buena dicha y fe de ser un hijo. No obstante, la dicha y fe de ser un amo es según la capacidad. La dicha visible de ser un amo en vuestro comportamiento práctico y en vuestro rostro es menor que la de ser un hijo; unas veces es visible y otras veces es menos visible. De hecho, sois dobles amos: 1) Sois amos de los tesoros del Padre. Todos vosotros sois amos de los tesoros, ¿no es cierto? El Padre os ha dado a todos los mismos tesoros. No es que les haya dado cien mil a unos y mil a otros. Él ha dado todos los tesoros a todos de una forma ilimitada, porque el Padre tiene tesoros ilimitados. Él no tiene nada menos. Por lo tanto, BapDada ha dado todos los tesoros a todos y ha dado la misma cantidad de tesoros a todos. 2) Vosotros sois los amos de la autosoberanía. Por eso BapDada dice con dicha que cada uno de Sus hijos es un hijo rey (raja bachcha). Entonces, sois hijos reyes, ¿no es así? No sois residentes del reino, ¿verdad? ¿Sois Raja Yoguis o praja (súbdito) yoguis? Sois Raja Yoguis, ¿no es cierto? Así que, sois los amos de la autosoberanía. Sin embargo, junto con Dadi, BapDada vio el resultado: el grado de dicha de ser un amo es menor que la dicha de ser un hijo. ¿Por qué? Si constantemente tenéis la dicha de la autoridad de ser un amo, entonces los problemas y obstáculos que tenéis de vez en cuando no podrían venir. Se ha visto que la causa particular de los problemas y obstáculos es vuestra mente. Vuestra mente es la que tiene trastornos, y por esta razón el gran mantra de BapDada es "Manmanabhav" (enfoca tu mente en Mí). No es "tanmanabhav" (enfócate en tu cuerpo) ni "dhanmanabhav" (enfócate en tu riqueza); es "Manmanabhav". Si tenéis la autoridad de la autosoberanía, entonces vuestra mente no es vuestro amo; vuestra mente es vuestro sirviente, no vuestro gobernante. Un rey significa alguien que tiene la autoridad. Los que son dependientes no se dice que sean reyes. Entonces, ¿qué resultado vio Baba? "Yo, el amo, aquel que tiene un derecho al reino, soy el amo de mi mente". No tenéis esta atención y

este estado constante de la conciencia del alma. Es la primera lección. ¿Cuál fue la primera lección que todos vosotros tuvisteis? Yo soy un alma. La lección de Dios es la segunda lección. No obstante, la primera lección es: yo, el amo, el rey, soy un alma que tiene autoridad sobre estos órganos físicos. Yo soy un alma poderosa. Todos los poderes son mis cualidades originales del alma. Mantener esta conciencia de una forma *natural*, de lo que yo sea y como sea en mi manera de caminar y moverme y dar la experiencia de eso en mi rostro, alejarme de los problemas: BapDada vio que se necesita prestar más atención a todo esto. No solo soy un alma, pero ¿qué tipo de alma soy? Si mantenéis esto en vuestra conciencia, entonces, para un alma que es un amo autoridad todopoderosa, ningún problema u obstáculo tiene ningún poder de venir delante de tal alma. Incluso ahora, en el resultado, Baba vio que son visibles uno u otro problema u obstáculo. Lo sabéis, pero la forma práctica de la fe en la forma de dicha espiritual en vuestro comportamiento y en vuestro rostro tiene que revelarse incluso más. Para ello, revisad repetidamente la dicha de ser un amo. Revisar es cuestión de un segundo. Cuando realicéis acciones, antes de empezar a realizar cualquier acción, revisad: ¿soy un alma que tiene la autoridad de ser un amo que hace que sus órganos físicos realicen acciones con su poder de controlar y poder de gobernar? ¿O simplemente empecé a realizar acciones de una manera ordinaria? Hay una gran diferencia entre empezar a realizar cualquier acción mientras se es una personificación del recuerdo y empezar a realizar cualquier acción mientras se tiene un estado ordinario. Cuando aquellos con una posición limitada llevan a cabo sus tareas, ellos empiezan esas tareas después de sentarse en su asiento para realizar esa tarea. Del mismo modo, permaneced sentados en vuestro asiento de tener la autoridad de ser un amo y después realizad cada acción. Aumentad la revisión de la autoridad de ser el amo. La señal de eso, la señal de tener la autoridad de ser el amo, es que seréis livianos y luminosos y experimentaréis felicidad en cada tarea, y fácilmente experimentaréis éxito como resultado. En algunos casos, incluso ahora, en lugar de ser una autoridad os volvéis dependientes. ¿Cuál es la señal de la dependencia que es visible? Decís una y otra vez "mis sanskares". "No quiero que ocurra, pero estos son mis sanskares; esta es mi naturaleza".

BapDada también os preguntó antes si cuando decís "mis sanskares, mi *naturaleza*", esos sanskares de debilidad son vuestros sanskares. ¿Son vuestros? Son los sanskares de Ravan del periodo del medio. Son el regalo de Ravan. Por eso decir "son míos" es *erróneo*. Cualesquiera que sean los sanskares del Padre, son vuestros sanskares. Pensad: en ese momento, cuando decís "míos, míos", se convierten en la autoridad y os volvéis dependientes. Si queréis volveros iguales al Padre, entonces no podéis decir "mis sanskares". "Cualesquiera que sean los sanskares del Padre, son mis sanskares". ¿Cuáles son los sanskares del Padre? Un benefactor del mundo, Aquel que tiene buenos deseos y sentimientos puros. Así pues, en ese momento llevad los sanskares del Padre frente a vosotros. Vuestro objetivo es volveros iguales al Padre, y las cualificaciones que quedan son de Ravan. Entonces, quedan *mezclados*, algunos buenos sanskares del Padre y algunos de vuestros sanskares del *pasado*. Por lo tanto, cuando los dos permanecen *mezclados*, continúa habiendo conflicto. ¿Cómo se crean los sanskares? Todos sabéis eso, ¿no es así? Los sanskares se crean con los pensamientos y la actividad de vuestra mente e intelecto. Primero la mente crea los pensamientos y luego el intelecto coopera para que se creen buenos o malos sanskares.

Entonces, junto con Dadiji, BapDada vio el *resultado* de cómo, en comparación con ser un hijo, falta la dicha de tener esa *naturaleza* y de ser *naturalmente* un amo. BapDada ve que es por eso que empezáis a luchar para encontrar una solución. Vosotros sois Brahmins, pero de vez en cuando os convertís en

guerreros. Así pues, no os volváis guerreros. Tenéis que convertiros en Brahmins que van a convertirse en deidades. Hay muchos que están por venir que se volverán guerreros; ellos vendrán más adelante, pero vosotros sois las almas que tienen autoridad. Así que, ¿escuchasteis el *resultado*? Por consiguiente, repetidamente tenéis que llevar "¿quién soy yo?" a vuestra conciencia. No penséis "soy eso de todas formas", sino que volveos una personificación de esa conciencia. ¿Está bien? Achcha. Se os ha dicho el *resultado*. Ahora terminad y haced que los demás terminen con mencionar siquiera los problemas, obstáculos, trastornos, pensamientos de desperdicio, acciones de desperdicio, relaciones de desperdicio y conciencia de desperdicio. ¿Está bien? ¿Haréis esto? ¿Lo haréis? Aquellos de vosotros que levanten la mano, hacedlo con determinación: este levantar la mano también se ha vuelto *común*. Por lo tanto, Baba no os pide que levantéis la mano. Levantad la mano de la determinación en vuestra mente. Levantadla en vuestra mente, no vuestra mano física. Baba ha visto mucho de eso. Solo cuando todas las manos de la mente se levanten con determinación, la mano de felicidad de todos se levantará en cada rincón del mundo y ellos dirán: "¡ha venido nuestro Padre, el Otorgador de Felicidad, el Otorgador de la Paz!".

Habéis asumido la responsabilidad de revelar al Padre, ¿no es verdad? ¿Habéis asumido esta responsabilidad? ¿Con firmeza? ¿Vosotros los *profesores* habéis tomado esta responsabilidad? Achcha. ¿Vosotros los Pandavas habéis asumido esta responsabilidad? ¿Con firmeza? Achcha, ¿habéis *fijado* una *fecha*? ¿No habéis *fijado* vuestra *fecha*? ¿Cuánto *tiempo* necesitáis? ¿Un año? ¿Dos años? ¿Cuántos años necesitáis? BapDada os dijo antes que cada uno de vosotros con su propio esfuerzo y según su capacidad, según su forma *natural* de caminar o volar, necesita *fijar* una *fecha* para sí mismo, para volverse completo. BapDada solamente diría: debéis hacerlo ahora, pero *fijad* vuestra *fecha* para volveros completos según vuestra capacidad y según vuestro esfuerzo. Luego, de vez en cuando, *revisad* si tiene lugar el *progreso* en el *estado* de vuestra mente, en vuestro *estado* de hablar y en el *estado* de vuestras relaciones y conexiones, porque cuando *fijáis* una *fecha*, vuestra *atención* se dirige automáticamente a eso.

Baba ha recibido mensajes de todas partes y de todos. Baba también ha recibido *correos electrónicos*. Baba recibe vuestro *correo electrónico* incluso antes de que le llegue el *correo electrónico* físico. El *correo electrónico* de los pensamientos de vuestro corazón es muy rápido; ese llega aquí primero. Los que hayan enviado su amor y recuerdos y noticias de su estado y su servicio, BapDada ha aceptado todo eso. Todos habéis enviado amor y recuerdos con mucho fervor y entusiasmo. Entonces, ya sea del extranjero o de esta tierra, *a cambio* BapDada os da a todos amor y recuerdos y también os da el sakaash del amor y el poder, junto con bendiciones del corazón. Acheha.

Lo habéis escuchado todo. Os resulta fácil escucharlo todo. Del mismo modo, entrad en el estado del dulce silencio, más allá de escuchar nada. Cuando queráis, durante el tiempo que queráis, volveos un amo, y en particular, primero volveos el amo de vuestra mente. Por esta razón se dice que los que conquistan la mente conquistan el mundo. Ahora que habéis escuchado y visto, ¿podéis vosotras almas convertiros en reyes y controlar vuestra mente, intelecto y sanskares? Volveos el amo de vuestra mente, intelecto y sanskares y dadles la orden de estar en un dulce silencio. Así pues, ¿experimentáis que al darles una orden y tener autoridad sobre los tres, son capaces de permanecer bajo vuestras órdenes? Ahora estabilizaos en el estado de ser la autoridad. (BapDada condujo un ejercicio). Acheha.

A todos vosotros, hijos de todas partes que constantemente mantenéis vuestro autorrespeto, a los que

son una personificación del poder de la verdad, a quienes son una personificación del éxito por medio de la pureza, a los que son experimentados en ser constantemente imperturbables y tener un estado inamovible de ser transformadores del ser y transformadores del mundo, a aquellos que con su estado de tener autoridad capacitan a todas las almas a reclamar sus derechos del Padre, a todas las almas afortunadas y encantadoras de BapDada en todas partes, por favor aceptad el amor, los recuerdos y las bendiciones de Dios desde el corazón y namasté a los hijos más dulces de BapDada.

Bendición: Que reclaméis un derecho a una posición elevada transformándoos y volviéndoos una imagen del apoyo para el mundo.

Para que logréis una posición elevada, las enseñanzas de BapDada son: hijos, cada uno de vosotros debe transformarse. En lugar de transformaros vosotros mismos, cuando pensáis o tenéis pensamientos de transformar una situación o a otras almas, o pensáis que debéis recibir alguna *salvación*, cooperación o apoyo para poder transformaros, entonces, si os transformáis en base a algún apoyo, vuestra recompensa también dependerá de ese apoyo. Esto se debe a que, de tantos como toméis apoyo, vuestra cuenta de acumulación se *compartirá* entre todos esos. Por consiguiente, constantemente tened el objetivo de tener que transformaros para ser una imagen del apoyo para el mundo.

Eslogan: Teniendo fervor y entusiasmo y pensamientos elevados en cada grupo, el éxito ya está garantizado.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Incrementad la práctica del estado sin cuerpo (ashariri -incorporal- y videhi

-más allá del cuerpo).

Cuando alguien está débil se le da *glucosa* para darle energía. De igual manera, cuando consideráis que sois un alma incorporal, desapegada de vuestro cuerpo, este estado de un observador desapegado funciona para llenaros de poder. Mientras tengáis el estado de un observador desapegado, también recordaréis al Padre, vuestro Compañero, es decir, tendréis Su compañía.